



Ketua Persit KCK Daerah IV/ Diponegoro Kunjungi Kantor Persit Kodim 0703/ Cilacap.

Totong Setiyadi - JATENG.KAMPAI.CO.ID

Jan 14, 2022 - 00:20



Cilacap - Ingin mengenal lebih dekat dengan anggota Persit Jajarannya, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Daerah IV/Diponegoro Ny. Novi Rudianto beserta Pengurusnya, kunjungi Kantor Persit KCK Cabang XVIII Kodim 0703/Cilacap, Kamis (13/1/2022).

Tiba pukul 15.07 WIB, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Daerah IV/Diponegoro beserta rombongan disambut Ketua Persit KCK Koorcab Rem 071 Wijayakusuma Ny. Dewi Dwi Lagan Safrudin, Ketua Persit KCK Cabang XVIII Dim 0703/Cilacap Ny. Ninda Andi Afandi, Wakil Ketua Persit KCK Cabang XVIII Ny. Selva Asis Lallo beserta para pengurusnya.



Dalam kunjungannya tersebut, Ketua Persit Ny. Novi Rudianto melihat langsung hasil karya kerajinan tangan Anggota Persit KCK Cabang XVIII Kodim 0703/Cilacap yang terpampang di dalam Kantor Persit. Puas melihat hasil tangan anggota Persit KCK Cabang XVIII, Ketua Persit KCK Daerah IV/Diponegoro selanjutnya memberikan pengarahan kepada para pengurus Persit KCK Cabang XVIII.

Diawal pengarahannya, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah IV/Diponegoro Ny. Novi Rudianto mengucapkan terima kasih kepada ibu-ibu Persit KCK Cabang XVIII Dim 0703/Cilacap atas penyambutan yang baik dan tempat yang telah disediakan.

Dalam kesempatan itu, Ny. Novi Rudianto juga mempersilahkan kepada ibu ibu Persit KCK Cabang XVIII memperkenalkan diri dan memperkenalkan hasil karya kerajinan tangan dan home industri ibu-ibu Persit Kodim 0703/Cilacap. Dia berharap, di masa pandemi Covid-19 ini, Ibu-ibu Persit tetap bisa berkreasi dan berinovasi sehingga bisa membuat kerajinan tangan yang bisa menambah inkam bagi keluarganya.

"Saya berharap, pandemi corona ini cepat berlalu sehingga ibu-ibu Persit bisa berinovasi dan berkreasi baik kerajinan tangan maupun home industri yang bisa mendapatkan penghasilan," Ungkap Ketua Persit KCK Daerah IV Diponegoro Ny. Novi Rudianto.



Dia juga mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Ketua Persit KCK Cabang XVIII Dim 0703/Ciacap yang telah membawa ibu Persit dengan baik dan suka cita. Menjadi kebanggaannya bisa bertemu bersama ibu-ibu Persit Kodim 0703/Cilacap yang luar biasa.

Ny. Novi Rudianto juga berpesan kepada seluruh anggota Persitnya, untuk saling menyayangi, sayang kepada suami dan anak-anaknya. "Sayang suami, dan anak-anaknya, harus saling peduli, saling membantu dan mendukung agar keluarga selalu harmonis. Kompak selalu tetap semangat walaupun dalam kondisi pandemi," pesannya.

Terkait hasil karya tangan anggota Persit KCK Cabang XVIII, Ketua Persit Daerah IV Diponegoro ini mengharapkan agar apabila ada ketrampilan atau karya karya baru hasil inovasi maupun kreasi dari ibu ibu Persit Kodim 0703/Cilacap ini untuk bisa di kirim ke Kodam IV Diponegoro untuk bisa dikenal lebih luas lagi oleh anggota Persit KCK Daerah IV Diponegoro dan Jajarannya.



Dalam kesempatan tersebut, Ketua Persit KCK Daerah IV Diponegoro Ny. Novi Rudianto juga membubuhkan pesan atau tulisan kepada seluruh anggota Persit KCK Cabang XVII yang diabadikan dalam sebuah pigura sebagai pesan dan motivasi kepada seluruh anggota Persit Jajarannya.

Diakhir kunjungannya, Ketua Persit KCK Daerah IV Diponegoro menerima Cendera mata dari Persit KCK Kodim 0703/Cilacap yang disampaikan oleh Ketua Persit KCK Cabang XVIII Kodim 0703/Cilacap Ny. Ninda Afandi, dilanjutkan foto bersama.